Katholische Pfarrgemeinde St. Stephan Pfr. Stefan Schäfer Kleine Weißgasse 12 55116 Mainz







Liebe Jugendliche, Eltern und junge Erwachsene!

Die Pfarrgemeinden St. Stephan und St. Ignaz bieten gemeinsam mit dem Pfadfinderstamm Don Greif im Jahr 2018 wieder eine Fahrt nach Taizé an und lädt dazu alle interessierten Jugendlichen ab 16 und junge Erwachsene herzlich dazu ein. Die Fahrt soll über das lange Wochenende um Christi Himmelfahrt stattfinden und zwar

vom Mittwoch, den 9. Mai bis zum Sonntag, den 13. Mai 2018.

Von unserer Seite sind Pfr. Schäfer von St. Stephan und St. Ignaz und Daniel Schulte von den Pfadfindern die verantwortlichen Ansprechpartner.

Wir werden mittwochmorgens gegen 8 Uhr mit dem Bus losfahren und sonntagabends gegen 17-18 Uhr zurückkommen. Schüler müssen sich deshalb mittwochs von der Schule beurlauben lassen. Bescheinigungen dazu gibt es vom Pfarrbüro. Wir bereiten diese vor und geben sie nach Eurer Anmeldung rechtzeitig vorher aus. Es ist dann normalerweise kein Problem frei zu bekommen. Für Freizeiten dieser Art gibt es einen Erlass auf Befreiung.

Nun ein paar Informationen zu Taizé: Taizé ist ein kleiner Ort in Burgund/Frankreich. Dort gibt es eine ökumenische Gemeinschaft von Brüdern, die ein einfaches Leben führen. Seit vielen Jahren laden sie Jugendliche aus aller Welt ein, eine Zeit in Taizé zu verbringen. Die Gebetszeiten, die dreimal täglich stattfinden und die Begegnung mit anderen Jugendlichen in Gesprächs- und Arbeitsgruppen und das gemeinsame Leben schaffen eine ganz besondere Atmosphäre bei diesen Treffen. Zeiten der Stille und die vierstimmigen Gesänge aus Taizé tragen zu dieser Atmosphäre besonders bei. Das Essen und die Unterkunft sind sehr einfach. Informationen findet Ihr auch unter www.taizé.fr.

Die Kosten für Fahrt und Verpflegung belaufen sich auf

ca. 120 €für Jugendliche und ca. 180 €für Erwachsene.

(Dieser Preis richtet sich nach der endgültigen Teilnehmerzahl und den Kosten für die Busfahrt.)

Da wir jetzt zügig planen müssen, bitte ich um Eure **baldige Anmeldung** bis **spätestens** zum **1. März 2018.**

Anmeldungen bitte über das Pfarrbüro von St. Stephan, Kleine Weißgasse 12, 55116 Mainz.

Wenn Eure Anmeldung eingegangen ist, gibt es nach den Osterferien einen genaueren Info-Brief mit Abfahrtszeit etc. und Bezahlungsmodus und der Einladung für ein Vorbereitungstreffen.

Jetzt wünschen Wir Euch weiterhin eine gute Zeit und hoffen, dass recht viele von Euch mit nach Taizé fahren.

Herzliche Grüße und Gut Pfad Pfr. Stefan Schäfer & Daniel Schulte Katholische Pfarrgemeinde St. Stephan Kleine Weißgasse 12 55116 Mainz

Anmeldung für Taizé	
Hiermit melde ich mich verbindlich für die Taizé-Fahrt an.	
Namegeboren amgeboren	
AdresseTel	
E-mail	
Ort / Datum / Unterschrift des Teilnehmers	
Bei Minderjährigen	
Wir sind mit der Anmeldung unserer Tochter/ unseres Sohnes einvers	tanden.
Ort / Datum / Unterschrift der Eltern	
Wir brauchen eine Bescheinigung für die Unterrichtsbefreiung ja/nei	n